



11/30 3つのキャンパスで点灯式 冬を彩る、関西学院のクリスマス

11月30日、西宮上ヶ原・神戸三田・西宮聖和の3キャンパスで同時にクリスマスツリー点灯式を開催し、多彩な関西学院のクリスマスが始まる。関西学院のクリスマスは、さまざまな行事がキャンパスなどで12月24日までとりおこなわれる。



『関西学院のクリスマス行事 HP』

http://www.kwansei.ac.jp/pr/pr_010488.html

一般の方々にご参加いただける主なクリスマス行事は以下のとおり。

■クリスマスツリー点灯式 — アドベントを迎えて —
西宮上ヶ原の点灯式では、院長と学長、大学生・高等部生・中学部生・初等部生の代表者1名ずつによるクリスマスツリーの点灯や参加者全員でろうそくに火を灯して讃美歌を歌うなど、点灯のセレモニーと礼拝を行う。

〔西宮上ヶ原〕 11月30日(月)18時30分～ 時計台前中央芝生
〔神戸三田〕 11月30日(月)18時30分～ アカデミックコモンズ前
〔西宮聖和〕 11月30日(月)18時30分～ 1号館前

※クリスマスツリー点灯期間: 11/30～12/25 (16時30分～22時30分)

■大阪梅田キャンパスクリスマス — クリスマスの調べ —
学院の宗教音楽活動の一環として創設された学生団体「関西学院ハンドベルクワイア」によるミニコンサート。

12月9日(水)17時～17時30分
アプローズタワー 1Fエントランスホール (大阪市北区)

■関西学院クリスマス礼拝 — 音楽で祝う降誕 —
関西学院最大のクリスマスページェント。クリスマスメッセージを中心に、イエス降誕の物語と音楽で綴り、礼拝後はクリスマスキャロルを歌う。

〔西宮上ヶ原〕 12月15日(火)17時～ 中央講堂
〔神戸三田〕 12月22日(火)17時～ VI号館101号教室
〔西宮聖和〕 12月16日(水)17時～ メアリー・イザベラ・ランパスチャペル

■関西学院クリスマス at ザ・シンフォニーホール
ザ・シンフォニーホールで行う音楽礼拝。第一部は西宮上ヶ原キャンパスで行う礼拝をそのまま再現、第二部は音楽に溢れたコンサート。

12月21日(月)18時30分～ ザ・シンフォニーホール (大阪市北区)
〔チケット〕2千円 関西学院大学生協、チケットぴあにて販売

※参加費は、チャリティーとしてアジアにおける奉仕活動のため献金する。

女性初の体育会学生本部長が誕生 のどか 柴田 和果さん(社会学部3年生)

体育会42部・約2,400人を統括し、体育会活動の推進と発展のため、企画・渉外・編集・会計・庶務を担う体育会学生本部。その学生本部において、柴田 和果さん(社会学部3年生)が女性初の学生本部長に就任した。

「明るさや親近感が私らしさ。積極的に各部の試合や練習に足を運んで、体育会員にとって身近な存在の本部長になり、これまで以上に一体感のある体育会にしたい」と笑顔を見せる。

中高時代は陸上部の中距離選手として活躍した。関西学院大入学後は、「新たな競技や活動に挑戦した



い」と庭球部にマネージャーとして入部。1年生の夏にトレーナーへ転向し、選手の体のケアや筋力の指導などを行っている。

1年生の冬、体育会行事で、各部の部員を引っ張る学生本部の先輩の姿に憧れて、学生本部入りを決めた。入部後は、庭球部との両立に困難を極めた時期もあった。それでも、切磋琢磨してきた仲間の支えや、担当した全体育会員が出席する体育会の卒業式とも言われる体育会功労賞授与式を成功させ自信をつけた。

転機は2年生の冬。各部のリーダーが2泊3日で議論するリーダーズキャンプに参加し、「日本一に」「関西制覇を」など、リーダーたちの部に懸ける熱い思いに心を打たれた。「各部の目標達成や体育会全体の躍進にもっと貢献したい」と学生本部長になることを意識。3年生では、関西大学との定期戦「総合関関戦」の運営などで経験を積み、各部とのコミュニケーションや会議へ積極的に参加するなど精力的に動いた。その後、新幹部を決める時期となり、持ち前の挑戦心で志望。学生本部の全員一致で抜擢された。

「『女性初』というありふれたフレーズを逆手に取って、良い意味で目立っていきたい。積極的に関西学院大学体育会の魅力を広めていきます」と意気込む。

次号 11月24日(火)発行予定

